



**12 Pièces**

**450 m<sup>2</sup>**

**Réf. 682V345M**

**1 800 000 €**

**Caromb**

Maison à vendre (84330)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Bâtisse de caractère du XVIII-XIXème s. Dans un environnement paisible l'ensemble de 2,4 hectares est agrémenté d'une piscine et d'un magnifique parc composé d'essences locales et de vestiges romains regardant le Mont Ventoux. Le reste du foncier est composé d'oliviers et de verger. La bâtisse historique d'environ 450 m<sup>2</sup> sur 2 niveaux, dont environ 390 m<sup>2</sup> habitables, avec dépendances (garage, greniers, ) distribue au RDC une cuisine avec arrière-cuisine, une buanderie et cellier, un salon TV, un grand salon avec cheminée paré de magnifiques piliers. L'étage distribue 6 chambres et 4 salles ...

Building with character from the 18th-19th century. In a peaceful environment, the 2.4 hectare property has a swimming pool and a magnificent park composed of local species and Roman remains overlooking the Mont Ventoux. The rest of the land is composed of olive trees and orchard. The historic building of approx. 450 m<sup>2</sup> on 2 levels, including approx. 390 m<sup>2</sup> of living space, with outbuildings (garage, attics, etc.) comprises on the ground floor a kitchen with scullery, a laundry room and storeroom, a TV lounge, a large lounge with fireplace adorned with lovely pillars. The first floor has 6 ...

## DEMEURES DU GRAND SUD

1 bis rue Joseph Ducos - 84230 CHATEAUNEUF-DU-PAPE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

